## Soirée d'amitié franco-suédoise au Cercle des Amis du Haut-de-Cagnes



L'artiste, accompagné de son épouse pasteur, a offert l'aquarelle aux administrateurs. (DR)



Le tableau représente son local. (DR)

Une superbe aquarelle a été offerte au Cercle des Amis du Haut-de-Cagnes par l'artiste Jean-Pierre Saracco accompagné par son épouse (pasteur des suédois habitant les Alpes-Maritimes) et par Per Olof Almqvist (adhérent suédois qui a servi d'intermédiaire).

Cela fait plusieurs années déjà que le Cercle des Amis a modifié ses statuts pour permettre aux personnes de la communauté européenne de devenir membres de l'association fondée en 1873. Plusieurs Suédois ont ainsi adhéré et participent à la vie du Cercle. Le président du Cercle Pascal Zaccure a remercié chaleureusement les Suédois et Jean-Pierre Saracco en lui offrant d'être membre du Cercle ainsi que l'Histoire anecdotique du Cercle écrit par Paul Bennati.

Le verre de l'amitié offert par Per Olof a clos cette sympathique heure de convivialité.

Nice-Matin, 19 juillet 2017